
例会記録

　　　通常例会

出席率 23名中 11名出席　（ 47.8% )

メーキャップ1/10徳島市内9RC賀詞交換会出席

有岡・今津・樫原・木内・木村・清水・高岡・髙原正・髙原英・堀金・南・吉積・和仁

　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上13名の会員

ゲスト なし

慶弔事項（誕生月・結婚月祝い等）

有岡 会員（ 誕生月、結婚月 ）

大谷 会員（ 誕生月、結婚月 ）

清水 会員（ 誕生月 ）

会長報告　 木村会長

　　　 　・ 14（土）・15（日）に大学入試センター試験が全国で実施されました。四国大学でも

徳島北高校・生光学園高校・板野高校の262名の受験生が、センター試験を受験しまし

た。おかげさまで大過なく試験日程を終えることができました。

センター試験の受験生が全国のどの会場とも変わりない環境のもとで受験できるよう

にしなければいけないということで、特に騒音などを気にしないですむような受験環

境を保つなどの配慮をしました。受験生だけでなく会場運営側も大変でした。

　 　　　・ 昨夜、テレビで、ほめちぎる教習所についての番組が放映されていました。

教習生数の伸び率が全国ナンバーワンということで、免許試験の合格率もきわめて高

いとのことでした。教官が、笑顔づくりの努力をしたり、教習生の側から指導教官を

指名することができる制度を設けるなどの経営努力をしているとのことでした。

　　 　　・ 1月21日（土）に第2670地区の広報委員会があります。近藤 会員、南 会員出席よろし

くお願いします。

幹事報告　 髙原（英）幹事

　　　 　・ ガバナー補佐 加藤好包様・四国大学様・更正保護法人 徳島自立会 理事長 川﨑寛 様・

株式会社 オクトン 様より年賀状が届いています。

　　　 　・ 国際ロータリー日本事務局経理室より1月のロータリーレートは1ドル＝116円と連絡が

ありました。

　　　 　・ 第2800地区ガバナー長谷川憲治 様より、「寒河江さくらんぼロータリークラブが姉妹

クラブを募集しております。ご興味、ご希望のあるクラブは連絡下さい。」とのこと

です。

　　　 　・ ガバナー事務所より、短期交換留学生の募集要項が届きました。締め切りは3月10日です。

　　　 　・ IMホストクラブ阿南ロータリークラブより、3月11日（土）に阿南文化会館で開催される

IM登録申込書が届きました。基本全員登録です。出席宜しくお願い致します。

　　　 　・ 地区ロータリー財団事務所より財団室NEWS1月号が届きました。

　　　 　・ 地区大会実行委員会事務局より、地区大会の本登録申込書が届きました。参加される方は

宿泊等合わせてお伺いします。

平成29年1月16日　　第348回

 　　 週　　報

　　　　場所　徳島グランドホテル偕楽園

  　徳島眉山ロータリークラブ



　　　 　・ ガバナーエレクト事務所より、3月5日（日）に高知で開催される地区研修協議会の申込書

が届きました。次期委員長に指名された方出席をお願いします。

　　　 　・ ガバナー事務所より、アトランタ国際大会日本人親善朝食会のご案内が来ております。

　　　 　・ 一般財団法人比国育英会バギオ基金よりバギオだよりが届いております。

　　　 　・ 鴨島RCより週報が届いております。

　　　 　・ ガバナー事務所より、第39回RYLAセミナー開催のご案内です。5/18（木）～21（日）神戸

YMCA余島野外活動センターで開催されます。申し込み締め切りは3/31（金）です。

　　　 　・ 財団100周年記念シンポジウム実行委員長 田中栄次郎 様より、11/27に行われたシンポジ

ウムと、12/24朝日新聞全国版への掲載についての報告があり、記念行事が無事成功のうち

に終了したことへのお礼と共に掲載新聞が送られてきました。

　　　 　・ RI人頭分担金・第2670地区分担金・米山記念奨学普通寄付、それぞれの下半期納入依頼が

きましたので、会計 木内 会員に振込みして頂きました。

規定審議会が閉幕しました。今回の審議会では、例会スケジュールや会員身分に関してよ

り多くの裁量をクラブに委ねる立法案や、3年にわたって4ドルずつ人頭分担金を増額する

立法案が採択されました。

次回例会案内

1月23日（月） お昼例会 　12：30～

　　　場所　徳島グランドホテル偕楽園

　　　卓話　高岡会員

委員会報告

親睦委員会 吉積 委員長

　　　　 ・ 新年会を1月28日（土）の19：00～　サンルートホテル1Fドン・ガバチョで開催します。

全員参加ということで、ご出席よろしくお願い致します。

他クラブでの卓話　今津会員

　　　　 ・ 明日（1/17）鴨島ロータリークラブの例会に出席して卓話をしてきます。

ニコニコBOX

有岡 会員（ 誕生月・結婚月祝 ）

高岡 会員（ 娘が成人いたしました祝 ）

木村 会員（ センター試験無事終了しました祝 ）

卓話 田中 会員

　　　　 ・ 最近、過労死に至る違法な長時間残業の問題がテレビのニュース、新聞等で盛んに報道

されている。この違法な長時間残業について、社会保険労務士である田中 会員が違法な

長時間残業と認定された具体的事例を取り上げて解説した。違法な長時間残業について

解説した後で、違法な長時間残業とならないよにするには、どのような対策を講じるこ

とが必要かについて解説した。勤務時間が、週40時間を超える場合には、36協定と呼ば

れる労使協定が必要となる。その協定がなければ、残業をさせることは、できないとの

ことである。さらに残業時間は80時間内で抑えるように気を付けておかなければならな

いとのことであった。80時間が「過労死ライン」とされているからである。田中 会員の

卓話後、質疑応答の時間が設けられたが、労務管理についての熱心な質問が多数あった。

例会終了

　　　 　・



例会終了後、理事会開催

理事会記録

出席者 有岡、今津、木内、木村、高岡。髙原正、髙原英、南、吉積、多田

決議事項

　　 ・ 蜂須賀桜の草刈り・水やりの日程を次のとおり決定した。

4/8、6/10、8/5、10/7いずれも土曜日で、時間はAM8：00～である。

　　 ・ 蜂須賀桜の杭・補助木等の取替・補修については見積もりをとることとする。

　　 ・ 2月に予定していたクラブ旅行の伊勢神宮参詣をやめて京都観光に変更する。旅行社の

ツアーを利用する方法で考えることに決定した。

報告事項

　　 ・ 木内 会計担当より10周年記念事業準備会の通帳を開設して理事会で決議した金額で本

会計及びニコニコの通帳から資金を移動した旨の報告があった。

継続審議事項　以下の2件については継続審議することとなった。

　　　　・ 一定の要件を充たした会員の集会への出席を例会出席と同様に扱うこととする件。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　・ 佐和正意 元会員の再入会・ロータリアン復帰を承認する件。

理事会終了

　次回例会案内

　　1月23日（金）　お昼例会（会場：徳島グランドホテル偕楽園 ）

　12：30～

　　　　　　　　　 卓話　高岡 会員







一定の要件を充たした会員の集会への出席を例会出席と同様に扱うこととする件。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


